



BMW Motorrad Motorsport, un partenaire compétent et efficace pour des centaines d'équipes et de pilotes privés en compétition partout dans le monde.

Les experts de BMW Motorrad Motorsport sont fin prêts pour aborder les compétitions de la saison 2016 aux côtés de leurs clients en lice dans le monde entier – Un soutien inconditionnel aux pilotes et aux teams de BMW dans plus de 20 séries de compétitions sur tous les continents.

Munich (DE), le 19 février 2016. Chez BMW Motorrad Motorsport, les clients engagés en compétition sont sur le devant de la scène: ils sont le noyau de toutes les activités relatives aux sports mécaniques. BMW Motorrad est le seul constructeur qui se focalise sur un soutien intensif de ses pilotes privés et de leurs équipes partout dans le monde et cela se traduit par un programme sportif international exhaustif destiné à ses clients.

Cette stratégie à long terme axée sur le client s'est révélée fructueuse: les pilotes privés de BMW et leurs équipes défendent les couleurs de la marque partout dans le monde et se sont adjugé d'innombrables titres et victoires aux commandes de la BMW S 1000 RR durant ces dernières années. Le nombre de pilotes et de teams qui s'appuient sur le savoir-faire des experts de BMW Motorrad Motorsport est également en constante augmentation.

Au cours de la saison 2016, dont le coup d'envoi sera donné à l'occasion des premières courses en Afrique du Sud le week-end prochain, les spécialistes de Munich travailleront avec des centaines d'équipes et de clients courant pour le plaisir sur tous les continents. Avec la BMW S 1000 RR, ils sont engagés dans plus de 20 séries de compétitions internationales et nationales dans le monde entier. Parmi celles-ci, le Championnat du Monde FIM de Superbike (WSBK), le Championnat du Monde FIM d'Endurance (EWC), le Championnat d'Europe FIM CEV de Superbike (CEV), le Championnat Britannique de Superbike (BSB), le Championnat International d'Allemagne / IDM de Superbike (IDM), ainsi que de nombreux autres championnats sur tous les continents. Par ailleurs, les experts de Munich seront sur place pour prodiguer leurs conseils à leurs clients lors des principales épreuves internationales de course sur route comme le TT de l'Île de Man et le Grand Prix de Macao.

“Nous sommes très fiers de la confiance que nous témoignent nos clients partout dans le monde”, a déclaré Berthold Hauser, directeur technique de BMW Motorrad Motorsport. “Au fil des ans, nous avons tissé des liens étroits avec nos pilotes et nos équipes du monde entier et ce partenariat a été couronné de succès. Nous sommes enthousiastes à l'idée de débiter les compétitions de la saison 2016 avec nos clients. Nous espérons que nos équipes obtiendront de bons résultats dans le Championnat du Monde de Superbike et que nos performances leur permettront de rivaliser avec les équipes d'usine bien établies. En ce qui concerne les séries telles que le CEV, le BSB, l'IDM, les championnats nationaux, par exemple au Brésil, au Canada et en Afrique du Sud, ainsi que les courses sur route, nous aspirons à poursuivre notre série de succès en conquérant de nouveaux titres et de nouvelles victoires comme ce fut le cas ces dernières années. Cela vaut également pour les nombreux autres championnats nationaux dans lesquels nos clients ont souvent fait office de référence. D'une manière générale, nous nous réjouissons à la perspective d'une saison passionnante avec des courses débordant d'action partout dans le monde. Nous souhaitons à nos clients de prendre beaucoup de plaisir à piloter la RR et espérons que les succès récompenseront le travail acharné des teams ainsi que celui de notre équipe d'assistance.”

Media Contact.

Danilo Coglianese
+49 176 601 724 05
danilo.coglianese@
bmwgroup.com

Media Website
press.bmwgroup-sport.com





Le service client qu'offre BMW Motorrad Motorsport aux pilotes et équipes privés de BMW Motorrad en compétition couvre un large spectre. Dans de nombreux championnats internationaux et nationaux, les teams bénéficient de l'aide des ingénieurs de BMW Motorrad Motorsport qui sont présents sur les circuits et travaillent conjointement avec les équipes durant les essais et les week-ends de course. Un autre aspect capital de ce soutien réside dans les stages de formation des techniciens et ingénieurs des équipes organisés à Munich et dans les succursales d'autres pays. Les experts de Munich viennent aussi à la rescousse en répondant à toute sorte de besoins ou toute demande particulière par e-mail et par téléphone. Par le biais d'Internet, ils peuvent connecter directement leur ordinateur portable aux motos de course, quel que soit l'endroit où elles se trouvent dans le monde, de manière à définir la cartographie ou les réglages et à solutionner les problèmes. La gamme de services inclut en outre la mise au point des systèmes électroniques, dont les logiciels sont régulièrement mis à jour, des kits de compétition et des pièces qui ont été conçues spécialement pour la course. Même si chaque série est soumise à un règlement et à des exigences techniques qui lui sont propres, les vastes compétences des ingénieurs de BMW Motorrad Motorsport leur permettent de répondre efficacement à tous les besoins de leurs clients. Ce faisant, ils aident les équipes privées à exploiter pleinement le potentiel de la BMW S 1000 RR.

Vous trouverez toutes les informations relatives aux activités de BMW Motorrad Motorsport sur le site Internet de BMW Motorrad Motorsport:

www.bmw-motorrad-motorsport.com

Media Contact.

Danilo Coglianese
+49 176 601 724 05
danilo.coglianese@
bmwgroup.com

Media Website
press.bmwgroup-sport.com

